

No. 142/2024

Ciudad de México, 4 de noviembre de 2024.

### PROGRAMA PROGRESIVO DE APOYO A LAS MADRES TRABAJADORAS EN PJCDMX: MAG. GUERRA ÁLVAREZ

Así lo destacó el presidente del PJCDMX, al inaugurar el quinto lactario en la institución, con sede en las salas de oralidad de Santa Martha Acatitla.

En ese marco, el presidente de la Fundación Candelaria, Elba Beatriz y Gloria AC, José Alfonso Domínguez Gil, donante del lactario, enfatizó la sensibilidad y el amplio sentido social del magistrado Guerra Álvarez para apoyar la lactancia materna.

Al inaugurar el quinto lactario en sedes del Poder Judicial de la Ciudad de México (PJCDMX), su presidente, magistrado Rafael Guerra Álvarez, enfatizó que la institución tiene un programa progresivo de apoyos a las madres trabajadoras que incluye, precisamente, la disposición de espacios para lactar, pero también licencias médicas y canastillas de maternidad, entre otros.

En las salas de oralidad de Santa Martha Acatitla, donde realizó un recorrido de trabajo en unidades de gestión judicial y encabezó la ceremonia de honores a la bandera, subrayó que el lactario donado por la Fundación Candelaria, Elba Beatriz y Gloria, Asociación Civil (AC), está a disposición de las madres servidoras públicas, visitantes de los servicios de la justicia.

En su oportunidad, José Alfonso Domínguez Gil, presidente de la fundación, destacó que ya son 97 los lactarios que han donado a diversas instituciones, y enfatizó la sensibilidad y el amplio sentido de responsabilidad social del magistrado Guerra Álvarez para apoyar la noble función de la lactancia materna.

Av. Juárez 8, Centro  
Tels: 91 56 49 97  
Extensión 110305  
[www.poderjudicialcdmx.gob.mx](http://www.poderjudicialcdmx.gob.mx)

Con la presencia de consejeras y consejeros de la Judicatura de la Ciudad de México, de magistradas, magistrados, juezas y jueces, así como personal administrativo del órgano judicial, Guerra Álvarez hizo notar que el lactario no solo es un lugar físico, sino un símbolo de los cambios que “deseamos ver en nuestra sociedad”.

“En cada rincón de este espacio se refleja nuestra visión de futuro en el que las mujeres no se vean obligadas a elegir entre su carrera y su maternidad”, agregó el magistrado, con la presencia de Jesús Domínguez Gil, vicepresidente de la fundación; de la magistrada Cruz Lilia Romero Ramírez; del oficial mayor del PJCDMX, Sergio Fontes Granados; de la directora ejecutiva de Orientación Ciudadana y Derechos Humanos, Yolanda Rangel Balmaceda, y de la subdirectora de Calidad Alimentaria del Sistema Integral para el Desarrollo de la Familia, Samara López Camero.

Aseguró que el quinto lactario del PJCDMX, denominado *Elba Beatriz*, es un espacio consagrado a la responsabilidad más importante de la humanidad. "Pero más importante aún, es testimonio de compromiso permanente con el bienestar de las mujeres", agregó.

A su vez, José Alfonso Domínguez Gil, acompañado por su hermano Jesús, recordó que la Fundación Candelaria, Elba Beatriz y Gloria AC inició sus actividades hace más de 13 años, la cual lleva los nombre de sus madre y hermanas, y cuyo fin es el de apoyar a las personas que más lo requieren, lo que más adelante derivó, además, en funciones como la de apoyar la lactancia materna.

Tras develar la placa conmemorativa de la inauguración del quinto lactario del PJCDMX, el magistrado Guerra Álvarez encabezó un recorrido por el lactario, acompañado por los hermanos José Alfonso y Jesús Domínguez Gil.

Antes, el presidente del órgano judicial capitalino encabezó la ceremonia de honores a la bandera en la sede judicial de Santa Martha Acatitla, donde destacó que realizar ese acto en ese lugar lleva el mensaje de identidad, amistad y trabajo para “nuestra identidad colectiva”.

En ese marco, dijo que México es una nación inmensamente humana, hospitalaria, respetuosa y digna de la amistad de todos los pueblos; y si “hemos ganado un lugar entre las potencias del mundo es por nuestra incalculable riqueza humana”, abundó.

El magistrado Guerra, durante su visita al edificio de salas de oralidad de Santa Martha Acatitla, hizo un recorrido por las unidades de gestión judicial, donde dialogó con los empleados del órgano judicial, a quienes agradeció su compromiso, lealtad, empeño y tiempo que brindan a la institución, y ante quienes reiteró que sus derechos laborales están garantizados.

**--oo00oo--**